

Inició consulta legislativa para elecciones en Venezuela



Presidente de la Asamblea Nacional, Jorge Rodríguez

Caracas, 6 feb (RHC) La consulta que desarrolla la Asamblea Nacional (Parlamento) de Venezuela inició hoy, acompañada con propuestas de fechas, de organización y logística, manifestó hoy el presidente Nicolás Maduro.

“Sigamos demostrando que el método es el diálogo, el acuerdo y el entendimiento nacional”, escribió el jefe de Estado en su cuenta X.

El gobernante reiteró que “llueva truene o relampaguee, este año 2024 toca elecciones presidenciales, patalee quien patalee”, como lo manda la Constitución de la República Bolivariana.

La víspera la directiva del Parlamento comenzó un proceso de consultas públicas con partidos políticos, grupos de electores, empresariado, trabajadores y religiosos para elaborar una propuesta de cronograma comicial que será presentada para su definición al Consejo Nacional Electoral (CNE).

Esta iniciativa fue impulsada por el Poder Legislativo ante las amenazas y ultimátum del Gobierno de Estados Unidos.

Una variopinta representación de partidos políticos, en número de 29, acudió al llamado democrático, que el presidente del Parlamento Jorge Rodríguez definió como “todo el espectro político” de la vida Republicana, de derecha, centro derecha, socialdemócrata, demócrata cristiana.

Además del oficialista Polo Patriótico Simón Bolívar y al menos nueve precandidatos a participar en las presidenciales de este año.

Subrayó que el único ente con capacidad constitucional en el país para la convocatoria de eventos electorales y sus respectivos cronogramas es el Poder Electoral y su Consejo Nacional, que serán los que analizarán la proposición que saldrá de “este amplio proceso de consulta”.

Rodríguez señaló que todos pudieron emitir sus opiniones, al tratarse de una reunión “sumamente constructiva y clara en los postulados”, y aseveró que la misma conducirá a desarrollar elementos concretos para mostrar al pueblo y al órgano electoral.

En otra mesa de trabajo instalada en el Palacio Federal Legislativo acudieron miembros del sector empresarial, quienes manifestaron que también presentarán propuestas.

Estuvieron presentes los presidentes de la Confederación de Asociaciones de Productores Agropecuarios; de la Cámara Venezolana de la Industria de Alimentos; el vicepresidente de la bolsa de Valores de Caracas y la presidenta ejecutiva de la Cámara de Aseguradores.

La jornada de reflexión y debate incluyó a más de una treintena de grupos religiosos del país, encuentro que el primer vicepresidente del Parlamento Pedro Infante indicó dio muestras de la capacidad de diálogo interreligioso por la unidad, la democracia y la libertad de poder opinar sobre el futuro de las elecciones.

Está previsto que para el venidero viernes sea presentada la propuesta del calendario comicial ante el CNE, según el titular parlamentario. (Fuente.PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/346450-inicio-consulta-legislativa-para-elecciones-en-venezuela>



Radio Habana Cuba